

19.04.2018

Spieleabend für Betreuerinnen und Betreuer der Stadtranderholung

Zu einem Spieleabend lädt das Kinder- und Jugendbüro des Bereichs Jugendförderung und Erziehungsberatung am Dienstag, 24. April 2018, 18 bis 21 Uhr, erfahrene und interessierte neue Betreuerinnen und Betreuer der Stadtranderholung ins "Dôme" im Kulturzentrum "dasHaus", Bahnhofstraße 30, ein. Hier können in geselliger und zwangloser Runde unter Anleitung neue und beliebte Tisch- und Brettspiele, die zum Teil auch bei der Stadtranderholung im Einsatz sind, ausprobiert werden.

Eingeladen sind alle ehemaligen Betreuerinnen und Betreuer der Stadtranderholung, aber auch interessierte "Neulinge", die sich einfach informieren wollen.

Die Veranstaltung ist kostenfrei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.